

ほけんだより

令和・7・年度・10月号

暑さが少し落ち、朝夜は過ごしやすい気温になりました。
運動会も近づき、外でも元気に身体を動かしている毎日です。
体調に気をつけながらこれからも過ごしていきたいと思います。

園の健康状況

体調は落ちついでいますが、今後も体調にご注意下さい。感染症の流行もみられません。体調が悪くない時は必ず受診して下さい。

ほけんニュース

ほこりやごみから 目を守るしくみ

まゆげ	まつげ
	
汗が、まぶたにかかったり、目に入ったりするのを、防いでいます。	ほこりやごみを払い、目に入りそうになる時に、感じ取って、目を閉じます。
まぶた	なみだ
	
まばたきをして目の乾燥を防ぎ、ごみや強い光が目に入らないようにします。	目の表面に流れで乾燥を防ぎ、ごみを洗い流し、目を保護する役割があります。

視力が低下する子どもが増えています

近年、子どもの近視の増加は、デジタル機器の使用増加や外遊びの減少が影響していると考えられます。

デジタル機器は時間を決めて使い、外遊びを増やすことが大切です。

文部科学省の調査では、視力が1.0に満たない幼児は、平成8(1996)年度に21.4%だったのが、令和6(2024)年度には26.5%に増えています。

出典 文部科学省「令和6年度学校保健統計」「平成8年度学校保健統計」



目の健康を守る生活習慣

よい姿勢を心がける



姿勢が悪いと、目と物の距離が近くなり、近視がすむことがあります。本を読むなどは、よい姿勢を心がけましょう。

外遊びをする



室内では近くを見る遊びが増えることや、太陽光が近視の進行を防ぐことなどから、外で遊ぶことがすすめられています。

規則正しい生活を身につける



乳幼児期は生活習慣を育む大切な時期です。デジタル機器の利用は、保護者が調整し、早起き早寝などの生活リズムを大切にしましょう。

寝る前は画面を見ない



デジタル端末から出る光を、夜に浴びてしまうと、体内時計が乱れやすくなるので、寝る前は使用を控えるようにします。

やってみよう！ ノーメディアデー



けんこうまちゃん

1ヶ月に1回、テレビやスマートフォン、タブレットなどのデジタル機器を使わない「ノーメディアデー」を、家族みんなでチャレンジしてみましょう。長時間のデジタル機器の使用は、視力の低下や睡眠不足など、子どもたちにいろいろな影響を及ぼします。

ノーメディアデーには、外遊びや絵本の読み聞かせ、折り紙やカードゲーム、親子で料理などに取り組んでみてください。

行事予定

10/3(金) 0歳児身体測定

10/8(水) 0歳児健診

10/20(月) 全クラス身体測定

10/30(木) 3歳児視力検査

11/1(金) 5歳児視力検査

中清戸保育園…042-494-1772 042-494-1872

10月10日は目の愛護デーです。
～目を大切にしましょう～
子どもの視力は3歳児には半数以上。
3歳児が1.0の視力になります。幼児期
は視力が飛躍する時期で6歳頃には
1.0～1.2の視力まで飛躍します。これま
でが最も大切な時期であるため
目の異常を発見できる3歳児健診
は重要です。

子どもの目の病気のサイン

- ・顔を化粧している
- ・片目を開じている } などあり
- ・まぶしがる } ませんか。

気になる症状がありましたらはやめに
眼科へ受診しましょう。
<目の健康のために>
テレビ、スマホ、タブレットなど長時間
使用する状況にならないよう気を
つけましょう。

～目の異常ははやめの発見が
大切です。～

監修 大阪府 箕面市 辻川眼科 院長 辻川薫先生